【自衛隊札幌病院クリスマスコンサート】

平成30年12月20日

| 自衛隊札幌病院は、平成30年12月20日(木)自衛隊札幌病院クリスマスコンサートを | 開催しました。

本コンサートは、北部方面音楽隊からの演奏支援を受け、病院で療養する入院患者の回復意欲促進、 地域住民との親睦、病院勤務員及び家族の慰労を図る毎年恒例のイベントで、約100名(うち子供30名)の方々が来場しました。

演奏は、「明日はきっといい日になる」に始まり、「サザンカ」や「クリスマス・イヴ」など馴染みの楽曲に続き、看護官5名とのコラボレーションによる「365日の紙飛行機」の披露に盛大な拍手が沸き、北部方面音楽隊所属隊員のボイス・パーカッションによる「U.S.A」で会場の雰囲気は最高潮に達しました。演奏は、「ホワイト・クリスマス」で締め括られ、会場に集まった患者さんや地域住民の皆さんは心和む時間を過ごした。また、コンサート終了後は、来場した子供たちにお楽しみ袋がプレゼントされ、クリスマスムードに包まれたひと時は盛況のうちに終了しました。







北部方面音楽隊による演奏

北部方面音楽隊による演奏

演奏に聞き入る患者及び地域住民のみなさん

※ 札幌病院クリスマスコンサート意









看護官とのコラボレーション



子供たちにお楽しみ袋のプレゼント